

NACIONES UNIDAS
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS

OFFICE IN COLOMBIA

Misiones a Arauca y Antioquia

22 de enero de 2003

Funcionarios de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos visitarán hoy las zonas de Arauca y de Antioquia.

Las misiones se efectúan luego de los recientes y graves atentados ocurridos en estas zonas: carrobombas que dejaron varias personas muertas en Arauca; asesinatos selectivos ocurridos en el mismo departamento; dos masacres que provocaron la muerte de alrededor de 22 personas en el Oriente Antioqueño y el desplazamiento de aproximadamente 500 campesinos.

Las dos visitas al terreno tienen como objetivo sostener interlocución con diferentes autoridades, organizaciones y personas de estas regiones. La Oficina, cumpliendo con su mandato, desarrolla por medio de estos viajes parte de la observación analítica, la cual es base fundamental de sus informes y recomendaciones.

El Director de la Oficina, Michael Frühling, participará de la misión a Arauca, y funcionarios de derechos humanos y de derecho internacional humanitario, de la misión al Oriente Antioqueño.